

～みんなで那賀川のことをしらべよう！～

「川の生物・水温・深さ・流れの速さ調査」in大野小学校

阿南市立大野小学校では、4年生の総合学習の時間を利用して、「那賀川調査隊」という取り組みを続けています。

前回5月の「水生生物による水質調査」に引き続き、第2回出前講座として「川の生物・水温・深さ・流れの速さ調査」を実施しました。



最初に、自分たちで考えてきた方法で、「川の生物」、「水温」、「深さ」、「流れの速さ」を調査。



それぞれグループで話しあって作った道具を使い、いろいろな方法で工夫して調べています。



次は、川を流れる水について、模型を使った実験。とらえどころのない川の流量についてわかったかな。



それから、実際に川の調査で使われている浮子(ふし)を流して、「流れの速さ」を測りました。



最後に、ボートに乗って川の深いところの調査。大きなモノサシで「深さ」を測ったり、深いところの「水温」を調べたり。



こちらは、ボートの上から特別な道具で河底の土をとって、川の深いところの「生物調査」。

大野小学校4年生の皆様、お疲れ様でした。皆さんのが川のことに関心をもって、これからもいろんな勉強をしてくれることを期待しています。